

¿Qué debes saber antes de hacerte una radiografía?



No hace falta ir en ayunas. Excepcionalmente se podría prohibir comer o beber pero se indicaría en el momento de la solicitud de la radiografía



Avisa de la posibilidad de embarazo



Avisa si llevas prótesis internas así como cualquier objeto metálico.



Quítate collares y piercings de la zona de exploración así como ropa con botones metálicos, cremalleras, etc.



La realización de la prueba es rápida.



Generalmente no hace falta ninguna atención posterior



No siempre es necesario hacer una radiografía. La radiografía ayuda a determinar el alcance del problema de salud pero se debe valorar que aporte un beneficio mayor al riesgo de la exposición a las radiaciones; si tienes dudas, consulta al equipo de salud.